

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan tentang pengaruh peran Bursa Kerja Khusus, praktik kerja industri, dan *internal locus of control* terhadap kesiapan kerja siswa kelas XII SMK Negeri 1 Mandiraja, oleh karena itu dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran BKK berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja siswa kelas XII SMK Negeri 1 Mandiraja. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik program yang dilaksanakan oleh BKK, maka kesiapan kerja siswa akan meningkat.
2. Prakerin berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja siswa kelas XII SMK Negeri 1 Mandiraja. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik pengalaman yang didapatkan siswa dalam mengikuti kegiatan prakerin, maka akan semakin tinggi kesiapan kerja siswa.
3. *Internal locus of control* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kesiapan kerja siswa kelas XII SMK Negeri 1 Mandiraja. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik *internal locus of control* yang dimiliki dalam diri siswa, maka semakin tinggi tingkat kesiapan kerja siswa.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang kemudian telah disimpulkan, implikasi penelitian ini adalah BKK SMK Negeri 1 Mandiraja perlu memaksimalkan perannya dalam memberikan bekal kesiapan kerja siswa seperti melaksanakan bursa kerja, *career day*, kunjungan karier, *job fair*, seminar dan pelatihan sehingga kesiapan kerja siswa meningkat.

SMK Negeri 1 Mandiraja juga perlu melaksanakan program-program yang dapat mengasah pengetahuan dan keterampilan siswa, meningkatkan kualitas kegiatan prakerin dengan meningkatkan kerja sama atau MoU dengan perusahaan yang mempunyai kredibilitas baik sebagai mitra kegiatan prakerin. SMK Negeri 1 Mandiraja perlu melaksanakan program-program yang dapat meningkatkan kemampuan, potensi dan rasa percaya diri siswa seperti mengadakan kegiatan pemberian motivasi dan pelatihan minat dan bakat sesuai dengan yang diharapkan siswa, sehingga keyakinan siswa atas kemampuan yang dimiliki dalam diri dapat meningkat.

C. Keterbatasan Penelitian

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Pengalokasian kuesioner melalui *link google formulir* memunculkan kesulitan bagi responden seperti adanya responden yang tidak mempunyai kuota internet dan kesulitan dalam mendapatkan sinyal internet.

2. Proses pengumpulan data kuesioner memerlukan waktu yang lama, karena menyesuaikan dengan jadwal kegiatan pembelajaran kelas XII di setiap jurusan.

